

# Lesión palpebral, más allá del orzuelo

María del Pilar Uribe Reina<sup>1</sup>, Carmen Goez Sanz<sup>1</sup>, Alejandra Romano Medina<sup>1</sup>, Andrea Patricia Espinoza Leiva<sup>1</sup>, Laura Prieto Domínguez<sup>2</sup>, Alicia Canalejo Oliva<sup>2</sup>, Jorge Carranza Ferrer<sup>1</sup>

1. Pediatría. Hospital Clínico Universitario de Valladolid.  
 2. Oftalmología. Hospital Clínico Universitario de Valladolid.

## Introducción

El orzuelo es un motivo de consulta frecuente en consultas de pediatría.

Ante la ausencia de mejoría de esta lesión a pesar de adecuado cumplimiento terapéutico es preciso descartar otros diagnósticos diferenciales.

